

Abbruch der laufenden Saison

18.02.2021 11:09 von Olaf Hinzmann (Kommentare: 0)

Diese Nachricht überrascht niemanden: Der Tischtennis-Verband Schleswig-Holstein (TTVSH) bricht die Spielzeit 2020/2021 im Erwachsenenbereich ab und erklärt diese für ungültig.

Der TTVSH folgt damit den Empfehlungen des DTTB, der - bis auf die 1. Bundesligen der Damen und Herren - den Spielbetrieb der unter seiner Regie stehenden Ligen ebenfalls abbricht. Die meisten Landesverbände haben diesen Schritt auf regionaler Ebene bereits nachvollzogen.

Für die kommende Saison wurden einige Regelungen getroffen, die auch für die TSG Conc. Schönkirchen Relevanz haben. Im Wesentlichen sind dies:

- Es gibt keine Auf- und Absteiger, die Zusammensetzung der Spielklassen wird die der abgebrochenen Saison sein.
- Zurückgezogene Mannschaften erhalten ein Startrecht in der Klasse, aus der zurückgezogen wurde.
- Der Stammspielerstatus bleibt unangetastet.

Der TTVSH prüft, ob ein außerordentlicher Spielbetrieb, z. B. in Pokalform, in der warmen Jahreszeit möglich ist. Die Kreise und Bezirke werden aufgefordert, dies ebenfalls in Betracht zu ziehen.

Hinsichtlich des Punktspielbetriebs der Jugend, wo man aufgrund kleiner Ligen sowie fehlender Auf- und Abstiegsregelungen ggf. auch noch im Frühsommer in einem relativ kleinen Zeitfenster eine komplette Saison spielen könnte, wird in der nächsten Woche (24.02.2021) im Rahmen einer außerordentlichen Jugendwartetagung beraten.

Unter der Voraussetzung weiter sinkender Inzidenzwerte rechnet der TTVSH nicht mit einer Wiederaufnahme des Trainingsbetriebes vor April.

Das Informationsschreiben des TTVSH mit den detaillierten Ausführungen und Begründungen findet Ihr unter folgenden Link: [KLICK](#)

